

Viel Spaß & Action beim Trainingslager

von Melanie Lehmann

Vom 9. bis zum 10. August haben wir zum zweiten Mal ein Trainingslager mit Übernachtung im LAZ für die Jüngeren angeboten.



Zehn Kinder nahmen daran teil und hatten trotz des durchwachsenen Wetters viel Spaß. Neben ein paar Trainingseinheiten, gab es natürlich auch viele Spiele und Abkühlung im Wassergraben, wo die Trainer Albin, Domi & Angi eine feuchte Dusche bekamen.

Nachmittags bekamen wir leckere Eisbecher gebracht. Nach dem Zubereiten von Stockbrot und Marshmallows, gab es einen halbstündigen Fackellauf und eine Nachtwanderung rundete den Abend ab. So dass schließlich alle Kinder gegen 0 Uhr einschliefen, nachdem sie gerade mal zehn Minuten lagen.



Die befürchteten Schnarchprobleme hielten sich auch in Grenzen...

Am nächsten Morgen mussten die letzten Kids um halb neun geweckt werden, damit gefrühstückt werden konnte, um dann fit für das Abschlussspiel "capture the flag" zu sein.



Danke an:

Ian, Kira, Ann, Zoe ,Nele H., Leni, Maxi, Michelle, Maurice & Nick - es war schön und entspannt mit euch!

Natürlich auch Danke an die drei Trainer!

